

## Leitungen von KHM und Albertina ausgeschrieben

▪ Neue wissenschaftliche Geschäftsführungen ab 1. Jänner 2025.

vom 30.01.2023, 10:45 Uhr | Update: 30.01.2023, 11:07 Uhr



Gesucht werden dynamische Persönlichkeiten mit abgeschlossenem Studium, Erfahrung in der Führung vergleichbarer Museen oder Kulturinstitutionen, "hoher fachlicher und sozialer Kompetenz, welche die Vermittlung der kulturellen und gesellschaftlichen Bedeutung der Sammlungen (...) als Teil eines umfassenden Museumsauftrags".  
© apa, Herbert Neubauer

Die wissenschaftlichen Leitungen des Kunsthistorischen Museums (KHM) und der Albertina sind am Montag ausgeschrieben worden. Die jeweilige Geschäftsführungsposition wird ab 1. Jänner 2025 für die Dauer von fünf Jahren besetzt. Der seit 2000 amtierende Albertina-Generaldirektor Klaus Albrecht Schröder (67) hatte im Vorfeld angekündigt, sich nicht um eine weitere Amtszeit bewerben zu wollen. Von Sabine Haag (60), seit 2009 an der Spitze des KHM, ist dazu bisher nichts bekannt.

### Mehr zu diesem Thema

Gesucht werden dynamische Persönlichkeiten mit abgeschlossenem Studium, Erfahrung in der Führung vergleichbarer Museen oder Kulturinstitutionen, "hoher fachlicher und sozialer Kompetenz, welche die Vermittlung der kulturellen und gesellschaftlichen Bedeutung der Sammlungen (...) als Teil eines umfassenden Museumsauftrags" verstehen und die die Albertina bzw. den aus Kunsthistorischem Museum, Weltmuseum Wien und Theaternmuseum Wien bestehenden KHM-Museumsverband "inhaltlich und konzeptionell in die Zukunft" führen. Bewerbungen sind bis 13. März möglich. (apa)